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 Ventimiglia, 12/03/2024 

 

Comune di Ventimiglia 

On. Flavio Di Muro 
Sindaco 

 e, p.c                  Gabriele Amarella 
Consigliere 

 
 e, p.c                       Avv. Vera Nesci 

Consigliere  

 e, p.c                 Dott. Marco Agosta 
Vice Sindaco 

    
 

Oggetto: Accantonamento del fondo per l’abbattimento delle barriere architettoniche – 
Legge Regionale 15/89 – Ultimo Sollecito -    
  
 
Spett.le Amministrazione, 
 
 
Ritorniamo ancora alle nostre richieste del 25.09.2023 e del 21.11.2023 rimaste senza 
risposta riguardanti la costituzione del fondo per l'abbattimento delle barriere 
architettoniche in applicazione della LR 15/89. 
 
Per quanto sopra, di tutti i buoni principi che ci eravamo prefissati in occasione 
dell’insediamento del Comitato PEBA, sono svanito nel nulla. 
 
Vi siete impegnati con il nostro contributo specialistico di fare la differenza, ma siamo 
dopo 9 mesi in una situazione di stallo.    
 
Il nostro tempo è tanto prezioso quanto il vostro e continuare a scriverVi inutilmente ci 
toglie del tempo da dedicare alle persone con necessità sia attraverso l’Associazione che 
la Consulta delle Associazioni di Volontariato e Tutela del Diritto alla Salute di ASL1 Liguria. 
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Rinnoviamo ancora una volta la nostra richiesta di accesso agli atti, che dovrà essere 
espletata entro la fine del mese, dopodiché ci rivolgeremo al difensore civico nonché alla 
stampa per chiarire che il silenzio del Comitato PEBA non dipende dalla nostra volontà. 
  
Nell’attesa, porgiamo cordiali saluti.  
 

 

 

 Il Presidente 
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